
 
 
 
 
 
 
 
 

   
      

 
 
 

   
   

 
    
    

      
    

      
   

 
  

  
    

 
 

 
  
  
  
   
    
   
    

 
 
 
 
 

 
 

     
   

 
 

        
                   

           
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 29.06.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage zur Beendigung der Nutzungsabsicht von 
Teilen des OWS durch die CEU 
Von der EU als Hauptnutzer sollten vom OWS Gelände die Kernzone Mitte ( CEU Core 
Campus ) im Baurecht und das Theater durch Miete übernommen werden. Eine 
uneingeschränkte Zugänglichkeit des OWS Areals wäre gesichert. Vom Wiener Gemeinderat 
wurden die finanziellen Regelungen im Mai 2020 beschlossen. Die Leistungen der CEU 
wurden fixiert und damit die Inbetriebnahme des Campus für die CEU mit Herbst 2025 
festgelegt. Mitlerweile hat die CEU einen universitären Betrieb als Zwischennutzung in 
Favoriten aufgenommen. 
In Printmedien wird jetzt veröffentlicht, dass sich die CEU vom Projekt der Nutzung von Teilen 
des OWS zurückzieht. 
Schlichtweg für das OWS Areal eine Katastrophe-wohlauch auch für die CEU selbst . 

Vorweg einige von vielen  Fragen, welche sich derzeit stellen: 

1) Stimmen die Meldungen in vollem Umfang ? 
2) Wie hat die CEU diesen Schritt begründet? 
3) Wie stehen die maßgeblichen Stellen der Stadtgemeinde diesen Vorgang? 
4) Gibt es Rückversicherungen zum Vorgang? 
5) Wie kann die allgemeine Zugänglichkeit des Areals jetzt wieder hergestellt werden? 
6) Hat die Bezirksvorstehung die Möglichkeit eine Öffnung zu fordern bzw zu betreiben? 
7) Gibt es Pläne und Visualisierungen der Vorhaben der  CEU und können derartige im 

Bezirk öffentlich ausgestellt werden. 

Begründung: 

Die Bevölkerung befürchtet wiederum, dass der Schutz des OWS nicht gesichert 
scheint. 
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Stv. BVin Mag. Natascha Fussenegger BezR. Dr. Herwig Klinke BezR Sebastian Mühlbauer 

BezR Mag. Markus Keschmann 
Klubvorsitzender 


